

## 【編集後記】

令和 3 年度より、日本赤十字社診療放射線技師会広報部を前任の石巻赤十字病院・及川理事より引き継ぐことになりました。不慣れなこともあり、皆様にはご迷惑をおかけするかと思いますがよろしくお願い致します。

今年度も前年度に引き続きコロナ禍での一年を過ごすという、以前の日常とはかけ離れた月日を過ごしました。学術総会も 2 年続けて開催されず、WEB での会議が日常となりつつあります。そこで本年度の特集は昨年を引き続いた内容となる、コロナ禍での対応について各メーカーから投稿していただきました。各メーカーがアフターコロナに向けて対応し発展していくと感じております。『技師長最終年総括』では、深谷赤十字病院・中山技師長、さいたま赤十字病院・尾形技師長に、『施設紹介』では、姫路赤十字病院、東京かつしか赤十字母子医療センターに執筆していただきました。普段見慣れない 4D エコー画像を提供していただき新鮮でした。COVID 対応でお忙しい中、御執筆していただいた皆様、誠にありがとうございました。

今後は WEB による会議を併用していくことになると思いますが、いつかモニター越しではなく対面にて研修会・会議が行われ、活発な活動・交流が再開する日を待ち望んでおります。各施設の皆様、今後ともご協力のほどよろしくお願い致します。

令和 4 年 4 月 1 日 日本赤十字社診療放射線技師会 広報部  
石巻赤十字病院 洪孝幸